



Québec, le 9 juin 2015

Monsieur Jean-Marc Fournier  
Leader parlementaire du gouvernement  
1035, rue des Parlementaires, bureau 1.39  
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 6 mai 2015 était déposé à l'Assemblée nationale l'extrait d'une pétition signée par 476 personnes appuyant le maintien du financement du site Web Perspective Monde de l'École de politique appliquée de l'Université de Sherbrooke.

L'effort financier demandé par le gouvernement vise l'ensemble des organismes publics québécois et a pour objectif l'atteinte de l'équilibre budgétaire. Par ailleurs, compte tenu de leur autonomie, il est de la responsabilité des universités de répartir leur budget selon leurs priorités.

Toutefois, c'est avec plaisir que j'ai appris, le 6 avril dernier, le maintien du site Web Perspective Monde pour une période minimale de deux ans. Le directeur du site a d'ailleurs remercié les signataires de la pétition présentée à l'Assemblée nationale, qui a sensibilisé les autorités de l'Université de Sherbrooke à l'importance de cette plateforme riche en information.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le ministre,

François Blais